



Pressemitteilung

Passend zur Jahreszeit präsentiert der Bützower Verein PferdemarktQuartier e.V. am Donnerstag, dem 6.11.2012, um 19:00 Uhr allen Kinofreunden und Heinz-Rühmann-Fans den Kultklassiker „Die Feuerzangenbowle“ aus dem Jahr 1944, in dem bekanntlich eine Runde gesetzter Herren ihre Schulzeit, einschließlich diverser Streiche, Revue passieren lässt. Einzig dem jungen Schriftsteller Dr. Johannes Pfeiffer war so eine Zeit nicht beschieden; deshalb möchte er sie nun nachholen. Beflügelt durch einige Gläser Feuerzangenbowle schmiedet die Runde einen verwegenen Plan...

Um die filmische Atmosphäre zu unterstützen, gibt es dieses Mal im Kultursalon zur kulinarischen Umrahmung natürlich: Feuerzangenbowle.

K.Doer

30.11.2012